

NICHTS TUN – ALLES ERREICHEN

Das geilste an der Illusion ist, daß sie so täuschend echt aussieht.

Sie läßt Dich wirklich glauben, daß Du etwas verändern möchtest, was für eine vollkommene Täuschung.

Veränderung ist nicht das, was Du willst.
Gewinnen ist nicht das, was der Spieler will.
Erfolg ist nicht das, was der Strebsame will.
Glücklichsein ist nicht das, was der Liebe Suchende will.

.....
.....

Das Ziel ist nicht das, was Jeder will.

Es geht um das Bemühen, das Kämpfen, das Spielen, die Suche nach der "Großen" Liebe selbst.

In diesem Spannungsfeld zwischen Gewinnen und Verlieren, zwischen Glücklichsein und der Enttäuschung durch den Partner, zwischen finanziellem Zugewinn und Verlust liegt das ganze "Glück" des EGO.

Das Erreichen des "Zieles" bedeutet, keine Aufgabe zu haben, keinen Grund zu kämpfen, sich anzustrengen, nach dem Seelenpartner zu suchen - LANGWEILIG.

Das ist nicht das, was Du, das EGO, will.

Das Verbleiben in einem ständigen Spannungsfeld, einem ständigen Konflikt, im Kampf um irgendetwas fühlt sich das EGO wohl, wird es genährt, kann es sich aufblähen.

....und, ist da was falsch dran?

Absolut nichts!...aber, gut, es zu erkennen, das führt endlich zu Entspannung, Ruhe und Frieden.

Das Kämpfen, das Auf- und Ab gefällt Dir?

Dann bleib´ noch ein wenig im Spiel.

ICH...spiele nicht mehr mit, und das Beste, ab dem Zeitpunkt geht alles viel leichter, gelingt alles ohne Anstrengung, kann man erst richtig geniessen, weil etwas Entscheidendes wegfällt: Die ANGST.

Also - entscheide Dich!..

NICHTS TUN - ALLES ERREICHEN!

Klingt gut, oder?
Wolltest Du doch schon immer - sei mal ehrlich.

Dann mach's doch!!!
JETZT!!!!!!!!!!!!!!!

In Liebe
Elmar